

En el pasado ejercicio, 744 mujeres víctimas de trata fueron asistidas por alguna de sus entidades miembro. Representantes de la Administración valoran positivamente el trabajo de esta plataforma coordinada por Diaconía



(MATEUS RODRIGUES, 14/03/2018) La plataforma “Rompe la Cadena”, coordinada por [Diaconía](#), ha celebrado este miércoles una reunión en la sede de FEREDE a la que han asistido representantes de diferentes entidades que trabajan en red contra la trata de personas con fines de explotación sexual.

A esta reunión asistieron también representantes de la Administración, que han podido conocer de primera mano las actividades de las ONG evangélicas que luchan para frenar un problema que afecta a muchas personas, especialmente mujeres obligadas a ejercer la prostitución (más de 40 mil solo en España, según algunas estadísticas).

También Miriam Benterrak, subdirectora General Adjunta de Coordinación Interinstitucional - Delegación del Gobierno para la Violencia de Género (Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad), considera que la amplitud de la labor de las entidades que trabajan en red, asociada a una labor cercana con las víctimas, es una cuestión muy importante: “la plataforma cubre un espectro muy amplio. Desde la Administración tenemos siempre la idea de dar una cobertura integral, siempre con un enfoque centrado en la víctima”.

En el pasado ejercicio, 744 mujeres víctimas de trata han sido asistidas por alguna de estas entidades.

A Benterrak también le ha llamado la atención la labor de prevención realizada por entidades que integran Rompe la Cadena: “se trabaja la detección en distintos espacios, no solamente en contextos de prostitución, sino en pasos previos: en los CIEs, en aeropuerto; es decir, en momentos donde la gente no es consciente de lo que le va a ocurrir”.

Una labor que se completa, como destaca Ana Barrera, con el trabajo cercano a la víctima de trata que se realiza entre el momento de detección de una posible situación de explotación hasta la acogida: “los recursos intermedios, donde hacer esa valoración y darles un espacio seguro de reflexión, es algo muy interesante; sería bueno tener más experiencias así.”

Miriam Benterrak también ha incidido en la importancia de que haya una buena comunicación entre ONG e instituciones públicas, desde la información sobre la labor realizada hasta el cuidado de las víctimas. “Creo que ahí también tienen un papel importante las ONG: de trabajar con las comunidades autónomas, de enseñarles que, si lo principal es la víctima, si es necesaria la movilidad es siempre mejor utilizar una organización especializada en trata”, concluye la Subdirectora General.

La plataforma Rompe la Cadena forma parte de la [Red Española contra la trata](#) y está integrada por más de una decena de instituciones actuando en diferentes lugares de España (Fiet Gratia, Amar Dragoste, Aperfosa, Amar en las Calles, Proyecto Perla, ONG Nueva Vida,

La plataforma evangélica "Rompe la Cadena contra la trata" hace balance del trabajo de sus entidades

Escrito por Actualidad Evangélica / Mateus Rodrigues de Mendonça
Viernes, 16 de Marzo de 2018 19:04

La Roca, Café y Esperanza, Proyecto Tamar, Visión Nuevo Mundo, Proyecto Silla Vacía).

En el pasado ejercicio, 744 mujeres víctimas de trata han sido asistidas por alguna de estas entidades.

Fuente: Actualidad Evangélica / Mateus Rodrigues de Mendonça / Foto: MGala